

Le peuple cubain évoque la mémoire des victimes du terrorisme d'État



La Havane, 6 octobre (RHC).- Tout Cuba rend hommage aujourd'hui aux 73 victimes de l'attentat terroriste qui a détruit en plein vol , le 6 octobre 1976 un avion de Cubana de Aviación au large des côtes de la Barbade.

Parmi les nombreuses activités figure un pèlerinage à La Havane.

Cet attentat criminel dans lequel ont perdu la vie 57 jeunes cubains qui rentraient des Jeux Centraméricains et Caribéens a endeuillé plusieurs familles et Cuba tout entière.

Depuis lors notre pays demande que justice soit faite pour les victimes de tant de crimes injustifiés tandis que leurs auteurs parmi lesquels se trouvent le terroriste notoire Luis Posada Carriles e reste impuni et protégé par les lois étasuniennes.

Dans des déclarations à notre station de radio Odalys Pérez, la fille du pilote de l'appareil a signalé :

« J'ai connu dès mon enfance la douleur immense de la perte d'un être cher. J'ai appris ce que sont la mort, les assassins, la terreur. J'ai appris à vivre avec la douleur de ma mère qui a arrêté de rire, de nous embrasser raison pour la quelle une tristesse énorme nous accompagne toujours.

Mon père était âgé de 36 ans. Il était plein de vie. Il était un Cubain comme les autres mais il nous traitait avec un grand amour. Je me rappelle qu'il me promettait d'aller à la plage. Il ne l'a jamais fait, il avait peur de la plage et il est mort dans la mer ».

Au sujet de l'exemple que représente pour les proches des victimes de l'attentat du 6 octobre 1976, la mission des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis, elle a signalé:

« Notre plus grand respect pour nos 5 frères qui nous ont inculqué des valeurs d'unité, de solidarité, de résistance, de révolution. Nous les remercions de nous avoir enrichi au point de vue spirituel. Ils sont notre encouragement pour poursuivre la lutte. Merci d'avoir obtenu que des familles cubaines n'aient plus à pleurer la perte de leurs être aimés ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/35628-le-peuple-cubain-evoque-la-memoire-des-victimes-du-terrorisme-detat>



Radio Habana Cuba